



Pièces	3 Pièces
Superficie	83 m²
Référence	MONT-DG2163-2310H
Prix	226 000 €

Callian

Maison à vendre (83440)

Votre agence stéphane plaza immobilier a le plaisir de vous présenter à la vente ce bel appartement en duplex, situé en périphérie du village MéDIéval de callian, offrant un espace de vie unique sur deux niveaux. Avec une vue Dégagé sur les collines et le village de montauroux, ce bien vous séduira par son authenticité et son charme. Au rez-de-chaussé, vous serez accueilli par une entré spacieuse doté de placards pratiques, menant à une cuisine ouverte qui s'intègre parfaitement dans un séjour climatisé. Respirant l'authenticité grâce à son plafond à la française orné de magnifiques poutres, ...

Your stéphane plaza immobilier agency is pleased to present for sale this beautiful duplex apartment, located on the outskirts of the medieval village of callian, offering a unique living space on two levels. With a clear view of the hills and the village of montauroux, this property will seduce you with its authenticity and charm. On the ground floor, you will be welcomed by a spacious entrance hall with practical cupboards, leading to an open kitchen which fits perfectly into an air-conditioned living room. Exuding authenticity thanks to its french ceiling decorated with magnificent beams, ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

